

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. Januar 2010

Beschilderung von Radwegen (SPD)

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, alle Radwege in Kostheim so zu beschildern, dass das Parken auf diesen Radwegen durch Mitarbeiter der Polizei und der Stadtpolizei geahndet werden kann.

Der Ortsbeirat hatte mit seinem Beschluss Nr. 0107 vom 02.09.2009 ein Vorgehen gegen das zunehmende Parken auf Radwegen durch die Mitarbeiter des Ordnungsamtes gefordert. Wie aber aus dem Schriftverkehr 185 vom 06.11.2009 von Stadträtin Birgit Zeimetz hervorgeht, besteht dazu keine rechtliche Grundlage, wenn Radwege nicht als solche durch Verkehrsschilder gekennzeichnet sind. Wir bitten jetzt diese rechtliche Grundlage zu schaffen.

Beschluss Nr. 0009

1. Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.
2. Die Beschilderung soll erst einmal an folgenden neuralgischen Punkten erfolgen:
 - Uthmannstraße
 - Am Mainzer Weg
 - Hochheimer Straße
 - Hauptstraße zwischen Luisenstraße und Am Mainzer Weg
 - Steinern Straße, ab Uthmannstraße in Richtung Krautgartenschule
3. Im Anschluss erwartet der Ortsbeirat entsprechende Kontrollen durch die Stadtpolizei.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V. (Beschilderung)
Dezernat VII z.w.V. (Kontrollen)

Müller
Ortsvorsteher